

COMMUNIQUE



Le 19 janvier 2018 – 7h00

Eurotunnel salue le résultat du Sommet Franco-britannique

Eurotunnel se félicite des résultats du sommet franco-britannique du 18 janvier qui rappelle l'importance des liens commerciaux, touristiques, culturels et économiques entre les deux pays.

Jacques Gounon, Président Directeur général de Getlink a dit : *« Par ce sommet la France et le Royaume-Uni investissent et se donnent les moyens de continuer à développer le lien vital qui existe depuis plus de vingt ans entre le Continent et la Grande-Bretagne ; ils affichent également des ambitions nouvelles pour répondre aux enjeux de la transition énergétique et plus spécifiquement pour les interconnecteurs électriques. Ce sont de bonnes nouvelles tant pour Eurotunnel que pour ElecLink. »*